

中間テストを行いました。

5月23日、24日の2日間、今年度初の定期テストを行いました。1年生のみなさんにとっては中学校入学後初めての受験ということで、1日目の1教科目のテスト開始前に担任の先生方はかなり時間をかけていねいに説明されました。問題用紙の回し(配布)方、問題用紙と解答用紙は別で、解答用紙に記入し、提出すること等。廊下からその様子を見ていま



したが、生徒のみなさんも真剣に説明を受けていましたね。週が明けて昨日よりテストの返却が始まりましたが、成績はいかがでしたか？1発目、ビシッと決まりましたか？昨日放課後に何人かの1年生にインタビューしてみました。「初めて定期テスト受けてみてどうだった？」に、「テストを受ける時の座席の向きが小学校と違った！」「課題(提出物)が多くてギリギリまでかかって大変だった。」「2日前には課題を終えたが、きちんと理解できていなくて得点は良くなかった。」こんな答えが返ってきました。さて、上級生のみなさんはいかがでしたか。君



たちはこれまでの経験則があるので、しっかり対応できたはず。ただ、少し気になることがありました。テストの日のスタートタイム時巡回していると提出物であろう問題集を解答を横に置きながらその時間やっている人が何人か見受けられました。GW後半に入る前に発行した『北風と太陽』にも書きましたが日常的に少しずつやっていると実力がつかないよ。理解を深め、実力を定着させる目的でやるものです。「提出すること」が目的ではありません。形だけの提出じゃアカンのです。期末試験に向けて改善しよう！！



避難訓練を行いました。

5月24日3限目を使って避難訓練を行いました。「テストが終わった！」とホッと一息つきたいタイミングに毎年あえて行っています。教頭先生の放送でまず教室で身を守る訓練からスタート。訓練終了後何人かの担任の先生に様子を聞きましたが真剣に机の下に潜り込み、頭を守



る姿勢はとれていたようです。グラウンドへの避難では前後の人とペチャクチャおしゃべりなんてシーンは一切見られませんでした。グラウンドに整列してから1年生がおしゃべりをしていて注意を受ける場面がありましたが、全体的には集中力のある行動だったと思います。とにかく「自分の身は自分で守る！」です。それがみんなの身を守ることもつながります。

教育実習が始まりました。

写真左から①国語担当。受入2-1 教育実習で3週間お世話になります。よろしくお願いします。初めてのことばかりで、ご迷惑をおかけしてしまうかもしれませんが仲良く楽しくして頂いたら幸いです。②英語担当。受入1-2 中学生として過ごせる3年間はあっという間に過ぎていきます。勉強、部活動など大変だとは思いますが、1日1日を大切に、今しかできない経験をたくさんして楽しい中学校生活を送ってください。③音楽担当。受入2-2 皆さんははじめまして。大学ではサックスを専攻しています。私の中学生時代は吹奏楽に捧げていたと言っても過言ではないくらい毎日練習に励んでいました。3週間という短い期間ではありますが、皆さんと沢山お話したいなと思っているので、気軽に話しかけてください！よろしくお願いします。④保健体育担当。受入2-5 はじめまして。私は中学生の頃から部活動をしていて良かったと思うことがたくさんあります。部活動では楽しかった思い出、試合で負けて悔しかった思い出、先生に怒られた思い出など様々な経験をしてきました。今振り返ればどれも素敵な思い出です。皆さんも中学生の間に自分の好きな事やってみたい事にぜひ挑戦してください。それがいつか素敵な思い出になると思います。3週間という短い間ですが、皆さんとたくさんお話して、たくさん思い出を作りたいです！よろしくお願いします！

